

Lunes, 19 de agosto de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

→ ¡Gran golpe al narcotráfico!

Las FF.AA en un solo operativo incautó 4.5 toneladas de droga y suma al debilitamiento de la estructura narco delictiva. El Ministerio de Defensa Nacional trabajan en pro de la defensa del territorio y que los ecuatorianos gocen de paz y seguridad. [Ver más](#)

Nota Referente: [@LaDataEc](#)

@DefensaEc

Te contamos lo más relevante de esta semana aquí:

[Ver más](#)

@DefensaEc

Fuerzas Armadas intensificó y masificó operaciones militares en distintas provincias del país: Bolívar, Tungurahua, Orellana, Esmeraldas, El Oro, Sucumbíos, Los Ríos, Cotopaxi y Pichincha durante este fin de semana., donde se destacan los siguientes resultados. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Todos #UnimosFuerzas para lograr un país de paz y seguridad! ec

→  Trabajamos incansablemente por nuestro país, abrigados por los mismos colores sagrados de nuestra bandera.

#EcuadorUnaGranFuerza #UniendoFuerzas. [Ver más](#)

@DefensaEc

#InfoDefensa 📢 | Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**Dos tanqueros abandonados fueron encontrados cerca de un poliducto en Cotopaxi. El Universo**

Una operación conjunta de Fuerzas Armadas y Policía Nacional logró la ubicación de dos camiones tipo tanqueros abandonados en el sector El Chasqui, en la provincia del Cotopaxi, este fin de semana. Los camiones con capacidad de 10.000 galones cada uno, se encontraban a unos 600 metros por donde pasan las tuberías del poliducto. [Ver más](#)



**El hermetismo está también en el listado de los más buscados. Expreso**

En las últimas semanas, desde los Ministerios del Interior y de Defensa se ha enfatizado que seguimos en un conflicto armado interno y que solo hay dos bandos: el bien y el mal. Además, se ha señalado que quien no respalde el trabajo de las autoridades está prácticamente del lado del terrorismo. [Ver más](#)

Lunes, 19 de agosto de 2024



### Guayaquil será sede de la Cumbre Latinoamericana de Seguridad 2024. Expreso

El Ministerio del Interior prepara la Cumbre Latinoamericana de Seguridad 2024 que se desarrollará en Guayaquil y contará con autoridades del Estado y varios expertos. El Gobierno Nacional señala que su objetivo es generar políticas públicas, reformas jurídicas y cooperación internacional en materia de seguridad en favor de la ciudadanía. [Ver más](#)



### Fuerzas Armadas interceptan 4.5 toneladas de droga en Galápagos. El Telégrafo

En una operación de este sábado, las Fuerzas Armadas lograron la mayor incautación de droga en el mar en lo que va del 2024. El Comandante General de la Armada, Miguel Córdova, anunció el decomiso de 4.5 toneladas de sustancias ilícitas en la ruta del desierto en Galápagos, y la detención de 17 personas involucradas, quienes ya se encuentran a órdenes de la justicia. [Ver más](#)



### Esmeraldas: Capturan a alias 'Litardo' en operativo militar en Quinindé. Extra

En medio de un operativo militar en el sector La Nueva Esperanza, en el cantón Quinindé, provincia de Esmeraldas, se registró la captura de alias 'Litardo', presunto miembro del grupo de delincuencia organizada conocido como Los Tiguerones. [Ver más](#)

Nota Referente. [El Universo](#)



### ¿Ecuatorianos podrán usar armas? Esto es lo que establece la nueva ley aprobada en la Asamblea sobre los requisitos. Vistazo

Las Fuerzas Armadas y a la Policía Nacional, y permita generar políticas públicas de criminalística para sacar de las calles aproximadamente 1 millón 200 mil armas ilegales", argumentó. Además, Jurado destacó que "con esta normativa, Ecuador formará parte de organismos internacionales en materia de control de sustancias químicas, biológicas, así como municiones y armas de todo tipo. [Ver más](#)



### Unos 30 sujetos detonaron un muelle, dispararon y quemaron embarcaciones en Puerto Bolívar, Machala. Ecuavisa

Un muelle destruido, una vivienda con daños estructurales, lanchas quemadas y alrededor de media hora de disparos es el balance de un nuevo ataque criminal ocurrido la madrugada de este domingo 18 de agosto en la parroquia Puerto Bolívar, en Machala. Según información preliminar, unos 30 sujetos llegaron a las 03:40 (hora de Ecuador continental), por vía terrestre y marítima, a una propiedad en el barrio Amazonas. [Ver más](#)



### La mafia colombiana, Comando de la Frontera, opera en Orellana, según un informe policial. Ecuavisa

Los militares apesaron a alias Rola, presunto miembro del grupo irregular Comandos de la Frontera. Las investigaciones determinan que la guerra es entre dos facciones de Los Choneros: un grupo se considera aliado a la los Comandos de Frontera y están presentes en el cantón Francisco de Orellana; el segundo grupo se resiste a ser controlado por la banda extranjera y su base de operaciones es la Joya de los Sachas. [Ver más](#)

Lunes, 19 de agosto de 2024

	<p><b>Así fueron identificados los sicarios que murieron en Balao. Extra</b> Los tatuajes de flores y cruces, que tenían en sus brazos y otras partes del cuerpo, ayudaron a identificar a dos sicarios dados de baja por la Policía. Su caso se registró el pasado martes 13 de agosto, tras acribillar a Maykel Brayan Abril, de 26 años, en una ferretería del sector San Carlos, de Balao, Guayas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La fiebre del oro volvió a Ponce Enríquez el epicentro del crimen transnacional. Código Vidrio</b> Camilo Ponce Enríquez, en Azuay, se convirtió en un escenario de violencia extrema por el control de sus codiciadas minas de oro. La megabanda de Los Lobos, aliada con el Tren de Aragua y grupos armados colombianos y peruanos, ha desplazado o sometido a mineros ilegales y legales de la zona, a través de extorsiones, secuestros y asesinatos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Inestabilidad en la Policía: cinco comandantes en menos de cuatro años. Vistazo</b> El repentino cambio del comandante general de la Policía Nacional ha vuelto a sacudir a la cúpula de esa institución. César Zapata fue reemplazado por Víctor Zárate, pese a que existían generales de mayor antigüedad. No es la única polémica que ha trastocado a los altos mandos. En menos de cuatro años se han nombrado cinco comandantes, generando inestabilidad. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Alias Fito: Autoridades de Colombia indican que el primo del líder de Los Choneros fue asesinado en Medellín. La Hora</b> Manuel Agustín Villamar Conforme ha sido identificado – por medios colombianos– como el primo de Adolfo Macías Villamar, alias Fito, líder de la Los Choneros, de Ecuador. Diario El Tiempo detalla que el primo de alias Fito habría sido asesinado en la madrugada de este domingo 18 de agosto de 2024, en Medellín. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>“Me dejaron solo”, dice el 'Demoledor' Preciado, que enfrenta la violencia con boxeo en el sur de Guayaquil. Primicias</b> En el corazón de la Isla Trinitaria, uno de los barrios más peligrosos del sur de Guayaquil, Yecson Preciado, un expugilista convertido en entrenador de boxeo, enfrenta una lucha diaria fuera de los cuadriláteros: Pelea contra la indiferencia y la falta de recursos. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>¿Influencia correísta se extiende por partidos y movimientos para las elecciones de 2025? Primicias</b> Las sospechas y acusaciones de que la Revolución Ciudadana diversifica candidaturas, ubicando figuras cercanas en otras organizaciones políticas para luego unirlos a su favor, no parecen tan descabelladas si se observa cómo va quedando el mapa de las elecciones presidenciales de 2025. <a href="#">Ver más</a></p>
---	---

Lunes, 19 de agosto de 2024

	<p><b>Inspi implementa pruebas especializadas ante alerta por viruela del mono que se extiende por otros países. El Universo</b></p> <p>La denominada viruela símica es una enfermedad infecciosa transmisible desde un animal al ser humano. Es una enfermedad infecciosa de alta transmisibilidad, pero de baja mortalidad, indicó el Ministerio de Salud Pública (MSP) en sus redes sociales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Funcionarios judiciales son detenidos por supuesta emisión de boletas en favor de la mafia albanesa. Primicias</b></p> <p>Douglas C. y Luis S. fueron detenidos la noche de este 17 de agosto de 2024, durante un operativo conjunto entre la Policía Nacional y la Fiscalía General del Estado. Son funcionarios judiciales y habrían participado en la emisión de órdenes a favor de miembros de la mafia albanesa. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Decomisan medicamentos que se vendían en calles del centro de Guayaquil. Expreso</b></p> <p>El hecho fue dado a conocer en la cuenta de X de la entidad este domingo 18 de agosto. En el control también participaron elementos de la Policía Nacional, agentes de la Policía Metropolitana y de la dirección municipal de Justicia y Vigilancia. La Arcsa no precisó las calles en las que se encontraron los medicamentos, pero explicó que estos fueron decomisados. <a href="#">Ver más</a></p>

## Opinión

	<p><b>Gratitud y orgullo. Paco Moncayo Gallegos. La Hora</b></p> <p>Son los sentimientos que han conmocionado el espíritu de los ecuatorianos cada vez que sus héroes olímpicos lograron izar la hermosa bandera tricolor en París, en el desarrollo de las Olimpiadas mundiales. Son hechos como estos los que animan el espíritu de este pueblo angustiado por la crisis crónica en la política, la económica y la sociedad. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Buenos días, señor Presidente! El plan de las mafias contra su gobierno. Emilio Palacio. La Hora</b></p> <p>Ellas saben que sacarlo del poder es el escenario menos probable debido a su popularidad, pero no lo descartan. Algunos ingenuos creen que las mafias no lo podrían destituir porque "sería ilegal". Se olvidan de que lo mismo ocurrió con Guillermo Lasso. También entonces hubo ingenuos que dijeron que era imposible derrocarlo porque el juicio político en su contra era ilegal... hasta que la Corte Constitucional santificó el atropello. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@LaDataEc</b></p> <p>#Urgente ¡María Corina Machado, será nominada al Premio Nobel de la Paz! El evento, titulado "Ganó Venezuela: gran protesta mundial por la verdad, ¡gloria al bravo pueblo!", contará con la participación de diversas personalidades y servirá como una plataforma para expresar el apoyo global hacia la causa venezolana. <a href="#">Ver más</a></p>



Lunes, 19 de agosto de 2024

	<p><b>@LaDataEc</b>                  #Urgente ADN de nuevo acudirá al (TCE). La asambleísta Lucía Jaramillo presentará una denuncia por violencia política de género contra del alcalde de Guayaquil, Aquiles Álvarez. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@LaDataEc</b>                  #Urgente "CHIMBORAZO NUNCA MÁS RECIBIRÁ MENTIRAS NI SERÁ ABANDONADO"                  El presidente Daniel Noboa reafirmó su compromiso con la provincia de Chimborazo, asegurando que "nunca más recibirá mentiras ni será abandonado". Noboa extendió su promesa a todo Ecuador, subrayando que su gobierno no permitirá que golpistas impidan su reelección. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@LaDataEc</b>                  #Urgente Más de 500 sitios web del régimen venezolano están bajo ataque por parte de Anonymous, en una contundente respuesta contra la narco-dictadura de Nicolás Maduro y el fraude electoral. Este masivo ataque cibernético desafía la corrupción del régimen y expone la descarada manipulación de las elecciones en Venezuela. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Una explosión en un ataque armado provocó la destrucción de un muelle en Puerto Bolívar. Teleamazonas</p>
	<p>7 asesinatos en Manabí. Ecuavisa</p>
	<p>Medios internacionales aseguran que el primo de alias "Fito" fue asesinado en Colombia. Teleamazonas</p>
	<p>Ricardo Patiño volvió a Ecuador para participar en las elecciones. Ecuavisa</p>
	<p>Fiscalía y Policía allanaron el domicilio y oficinas de dos jueces de la Corte Nacional. Teleamazonas</p>